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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 20 de setembro   de 2.022.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigues (Palhinha)

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção a
respeitável Indicação nº 568, aprovado em Sessão Ordinária de 05/09/2022 , da lavra do
Excelentíssimo Senhor Vereador LELO PAGANI (PSDB), solicitando nos termos da Lei
Orgânica do Município,  realizar convênio entre Prefeitura e Diretoria da FCA para a
construção de uma academia ao ar livre no interior da Fazenda Lageado, se possível próximo
da região onde estão localizados a Incubadora, a ponte que está sendo reconstruída e o lago.

                                                       Informo que iremos   avaliar o pedido junto a Procuradoria
Geral do Municipio e a Zeladoria Municipal (sendo o setor responsável pela instalação e
manutenção dos equipamentos)  se há  possibilidade de realizar esse  convênio para possível
atendimento da referida solicitação.

                                                      Sem   mais,   aproveitamos   o   ensejo  para  renovar

nossos  votos  de  elevada  estima  e  distinta consideração.

Atenciosamente,


